Román se compromete a destinar 2,2 millones a la recuperación de restos urbanos

Considera que estas actuaciones constituyen una mejora del bienestar de los vecinos

El candidato Antonio Román se ha comprometido con los ciudadanos a destinar un total de 2,2 millones de euros para acometer obras de recuperación de espacios degradados de la ciudad, actuaciones que se engloban dentro del Plan de Restos Urbanos que ha permitido atender muchas demandas de los ciudadanos.

El compromiso adquirido plantea destinar una cuantía de unos 500.000 euros en cada año del próximo mandato. "Se da continuidad a la línea de actuación emprendida por el equipo de Gobierno del Partido Popular en el Ayuntamiento en los últimos años. Años en los que hemos realizado una firme apuesta por recuperar los espacios más degradados de la ciudad, lo que ha permitido, mejorar la calidad de vida de los vecinos y embellecer nuestros barrios".

Acondicionamiento de parcelas que están en desuso para transformarlas en espacios públicos saludables, arreglo de escaleras y rampas de acceso, acondicionamiento de aceras o aparcamientos y mejoras en plazas son las actuaciones que más se repiten dentro del Plan de Recuperación de Restos Ur-

Su puesta en marcha ha permitido transformar espacios como el recién inaugurado parque de Las Torres, las escaleras de acceso desde la avenida del Atance a la calle Redondel o del final de la calle Francisco Aritmendi, la mejora de la zona estancial del Paseo de Alaminillas, así como las mejoras de las zonas verdes en la avenida del



El candidato anunció la creación de una nueva zona estancial y de juegos demandada por los vecinos.

"Las actuaciones que se acometen dentro del Plan de Recuperación de Restos Urbanos repercuten directamente en la calidad de vida y en el bienestar de los vecinos. Dan respuesta a las demandas de los vecinos de una zona de Guadalajara"

Atance o en el entorno de Bejanque, adecuación de espacios de tierra en la calle Jorge Luis Borges o del talud de la calle Peral, así como los distintos trabajos ejecutados en las calles de La Torre, barrio Eras del Canario, las plazas de La Paz y del Santuario de la Antigua o el aparcamiento del Cerro del Pimiento.

Antonio Román ya ha señalado cuáles serán algunas de las actuaciones que acometerá en el próximo mandato, como la creación de un área estancial y de recreo en la confluencia de las calles Laguna de Taravilla y Laguna Grande, y otras actuaciones que se distribuirán por el resto de barrios de la ciudad como las solicitadas en las calles Camilo José Cela, Ricardo Sanz, General Moscardó Guzmán y en las proximidades del depósito de agua en las inmediaciones de la avenida del

El candidato socialista obvia detalles en todas sus propuestas como presupuestos, lugares de actuación o cómo consultará a los vecinos

Daniel Jiménez anuncia un plan de barrios sin obras concretas

que aplica Daniel Jiménez en cada uno de sus anuncios. Su estrategia es utilizar títulos llamativos y rimbombantes, mezclados con un buen chorro de críticas ácidas contra Antonio Román y ya tenemos el cóctel informativo que le preparan cada semana al candidato del Partido Socialista.

Su última ocurrencia es proponer la creación de un planeamiento de actuaciones en los barrios de Guadalajara con las propuestas de los vecinos. Desde luego, se trata de una propuesta "sesuda" donde las haya que, de nuevo, viene sin el respaldo de datos. No dice ni cuánto presupuesto va a destinar para las actuaciones, ni en qué barrios va a realizar obras, ni siguiera qué canales va a utilizar para recoger las propuestas de los vecinos. Nada concreto,

"Mucho lirili y poco larala" es la receta todo conceptos teóricos que no llegan a materializarse en ningún compromiso electoral concreto.

Hay un abismo entre la falta de definición constante del candidato del PSOE, Daniel Jiménez, y las propuestas ordenadas y concretas que ofrece Antonio Román. El actual alcalde de Guadalajara sí que dice cuánto va a destinar a cada uno de los proyectos que anuncia y cómo los va a llevar a cabo. Y también conoce, y mucho, las distintas demandas de los vecinos de la ciudad para sus

Antonio Román ha puesto en marcha distintos planes de actuación para llevar a cabo la transformación de Guadalajara en la ciudad moderna y accesible que hoy conocemos. Plan de Inversión Municipal, Plan de Restos Urbanos, Operaciones Asfalto o el Plan de Obras

Menores son algunas de los proyectos que engloban actuaciones de mayor y menor calado en toda la ciudad. Desde el rebaje de un bordillo, el arreglo de una acera, la pavimentación de miles de metros cuadrados, así como el recambio de kilómetros de tuberías de redes de abastecimiento y saneamiento. Y todo ello, escuchando las necesidades de los

Para llevar a cabo estas obras, ha sido fundamental el contacto cercano con los ciudadanos a través de los consejos de barrio, las visitas programadas de concejales, reuniones con asociaciones de vecinos, y también la creación de la APP "Haciendo Ciudad Guadalajara" por la que se han recibido un millar de incidencias en tan solo un año de vida.